

# Unsere Kandidierenden stellen sich vor ...

**Bitte kommen Sie zur Wahl am 1. Advent 2025**

**30.11.2025**



**Barbara Hoffmann-Hotz**  
Ärztin  
68 Jahre



**Lydia Schneider**  
Bürofachangestellte  
Organisationsberaterin im Landratsamt Lörrach, 37 Jahre



**Hansjörg Schöpflin**  
Rentner, 76 Jahre



**1. Advent 2025**  
**Kirchenwahlen.de**



**Heid Schwarz-Schindler**  
Geschäftsführerin,  
62 Jahre



**Melanie Pfunder**  
Tierpflegerin,  
42 Jahre  
Kindergottesdienst

Liebe Gemeindemitglieder,

alle sechs Jahre werden in der badischen Landeskirche diejenigen gewählt, die unsere Gemeinde leiten – gemeinsam mit der Pfarrerin/dem Pfarrer und - wenn vorhanden - der Diakonin/dem Diakon.

Diese sogenannten Kirchenältesten haben ein Ohr für Wünsche und Anliegen in der Gemeinde. Sie entscheiden, in welche Richtung sich die Gemeinde entwickelt, und sie führen die verschiedenen Interessen und Angebote zusammen.

Zeigen Sie den neuen Kirchenältesten, dass Sie deren Arbeit für das Gemeinwohl wichtig finden, und unterstützen Sie sie durch Ihre Wahl!